

Unterschriftensammlung für die Sanierung des Bolzplatz Freudenstädter Straße in Stuttgart-Kaltental



Der Bolzplatz an der Freudenstädter Straße hat wichtige soziale Funktionen für Kaltental: als (Ball)Spiel- und Begegnungsstätte für Kinder (u.a. um Fahrrad fahren zu erlernen), Jugendliche und Erwachsene (insbesondere Eltern), er ist allerdings in einem beklagenswerten Zustand. Im Rahmen der anstehenden Sanierung in Kaltental (Sanierung Stuttgart 31) sollte der Bolzplatz deshalb – wie mehrfach von Kaltentalerinnen und Kaltentalern gewünscht – saniert werden. Nach einem von der Stadt in Auftrag gegebenen Lärmgutachten ist die Sanierung jedoch nicht in einem akzeptablen Rahmen möglich (siehe Bericht in der Stuttgarter Zeitung vom 14. Juni 2019).

Die Unterzeichnenden fordern deshalb von der Stadt Stuttgart und der Landesregierung die notwendigen Rahmenbedingungen zu schaffen, um eine Sanierung des Bolzplatzes zu ermöglichen. Wir bitten insbesondere die Landesregierung

- eine Bundesratsinitiative zu starten, die den Lärm von spielenden Jugendlichen dem von Kindern gleichstellt und
- die Möglichkeiten, die dem Land Baden-Württemberg im § 23 Abs 2 BLmSchG offen stehen, aktiv zu nutzen und in urbanen Wohnlagen den Lärmschutz durch eine öffnende Regelung zu ergänzen.

Datum	Vor- und Nachnamen	Straße	Postleitzahl	Unterschrift	Alter	
					<input type="checkbox"/>	Unter 18
					<input type="checkbox"/>	Über 18
					<input type="checkbox"/>	Unter 18
					<input type="checkbox"/>	Über 18
					<input type="checkbox"/>	Unter 18
					<input type="checkbox"/>	Über 18
					<input type="checkbox"/>	Unter 18
					<input type="checkbox"/>	Über 18

Bitte sendet unterschriebene Listen bis zum 30.09.2019 an Alexander Haberer, Gallusstr. 47, 70569 Stuttgart